

PROJET ÉDUCATIF

Nous sommes fiers de présenter les grandes lignes de notre projet éducatif.

Esprit de découverte

Notre projet éducatif est inspiré des valeurs de notre patronyme, Le Sieur De-La-Vérendrye. À son image, nous désirons véhiculer son exemple de courage et de ténacité, toujours à la poursuite de son but. Son ouverture d'esprit peu commune face à l'inconnu faisait de lui un homme respectueux des peuples qu'il rencontrait sur son chemin...

C'est à cet esprit de découverte que nous adhérons à l'école internationale La Vérendrye. Nous permettrons à tous les élèves de découvrir leur monde, notre monde, LE MONDE.

Le projet éducatif s'appuie sur le Programme primaire du BI (Baccalauréat international) et cible trois pôles de découverte où prône la pédagogie par modules :

- . Découverte de soi
- . Découverte de l'environnement
- . Découverte des communications

Durant les sept années du préscolaire et primaire, les quarante-deux modules de recherche ciblés seront abordés dans un souci de transdisciplinarité afin que tous les enfants de l'école internationale La Vérendrye développent les qualités décrites dans le profil de l'apprenant.

Une importance sera accordée à la communication qui est l'essence même de toute relation.

«Heureux qui communique»